

《单词百科:inseparable是什么意思?inseparable怎么发音?inseparable的解释和用法》

英语单词inseparable是什么意思?inseparable怎么读?inseparable怎么发音?简答网为您整理了inseparable的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



inseparable怎么读

inseparable的读音:[n sepr bl]

inseparable的意思

1、adj.不可分的，分不开的;不能分离的;

inseparable的近义词

1、attached adj.附加的，附属的;依恋的;爱慕的;

- 2、close vt. 关;结束;使靠近;
- 3、coherent adj.有条理的;清楚易懂的;有表达能力的;
- 4、conjoined adj.结合的;联在一起的;重叠的;同时发作的;
- 5、devoted adj. 献身的;忠诚的;挚爱的;专心的;

inseparable的反义词

- 1、separable adj.可分离的 , 可分的;

inseparable的双语例句

- 1、Generation and restriction have the correlations inseparable in the five elements.

五行中的生克关系是不可分离的。

- 2、The general terms and conditoinns on the back page constitute an inseparable part of this contract.

合同背面的基本条款是本合同的一个不可分割的组成部分。

- 3、There is inseparable concern between value catenary and profit pattern.

价值链与盈利模式之间有着密不可分的关系。

- 4、He firmly believes liberty is inseparable from social justice.

他坚信自由与社会正义是不可分的。

- 5、Our economic fortunes are inseparable from those of Europe.

我们的经济命运和欧洲息息相关。

- 6、For the ancient Mexicans, life and death were inseparable, two halves of the same whole.

对古代墨西哥人来说 , 生与死是同一整体不可分割的两个部分。

- 7、The birth with metropolitan internationalization, with city group integral radiate effect is inseparable.

国际化大都市的诞生,与城市群的整体辐射效应密不可分.

8、The two are inseparable.

两者是不可分割的.

9、The army and the people are as inseparable as fish and water.

军民关系亲如鱼水.

10、The initial quantity is part and inseparable from whole and as such are representative of whole.

首先熟的,是整个收成的一部分,不能与整个收成分开来理解.初熟的果子代表了整个收成.

11、In recent years, people are developing an inseparable relationship with Internet.

近年来,人们与互联网之间的关系变得越来越不可分割.

12、What is more, music and the musician are inseparable.

而且,音乐和音乐家是分不开的.

13、Rights are inseparable from duties.

权利和义务是分不开的.

14、Miyuki and the dog gradually learn to accept each other, and soon become inseparable.

美雪与小狗逐渐学会接受对方,并很快变得形影不离.

15、We are all deeply interconnected and inseparable.

我们都深深地相互关联,不可分割的.

16、Its soul, so to speak, is inseparable from its body.

可以说,它们的灵魂与其躯体是不可分开的.

17、Thought is born of experience and knowledge which are inseparable from time and the past.

思想产生于经验和知识,而后者是与时间、过去分不开的.

18、 Here emphasis the inseparable relationship of its realization and the various factors in teaching.

重点分析了它的生成与教学活动中各因素的不可分割的关系.

以上是简答网为您整理的inseparable怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/inseparable>

